



COLEGIO I. JASSÁ

Campaña Fraternidad
Cuartos de Hora – Secundaria



TEMA.- La solidaridad como medio para luchar por la justicia social.

1. MOTIVACIÓN

Te invito a levantarte de tu lugar, tocarte las puntas de tus pies y subir despacio... ahora estira tus manos, como si quisieras tocar el cielo... haz una respiración profunda y disponte para hacer este momento de oración.

Te invito a iniciar con nuestra oración preparatoria:

Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estás presente en todo lugar, que estás aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén.

PREGUNTAS GENERADORAS – OPCIONAL

Te invito a traer a tu mente: ¿Crees que la solidaridad sea importante para reducir la desigualdad social? ¿por qué?, ¿Por qué crees que nos cuesta ser solidarios/as? (Se pide que lo escriban en el chat) y que 3 personas compartan.

2. ILUMINACIÓN

Vamos a ver el siguiente video que nos habla de la solidaridad como punto de partida para transformar la realidad:

<https://www.youtube.com/watch?v=tIGda7Wnjhg>

3. COMPARTO

Se eligen 3 personas que compartan ¿Qué contraste de novedoso en este video?

COMPROMISO - OPCIONAL

Después de escuchar y dejarnos tocar por el valor de la solidaridad, te invito a comprometernos. Dibujarás un símbolo que represente *¿Tu cómo puedes transformar la realidad desde la solidaridad?*

Después de que hayas hecho tu símbolo abrirás tu cámara y todos/as observaremos el compromiso (símbolo) de cada uno/a. Se les pregunta a 2 personas: ¿Qué descubres al ver estos compromisos? Se puede hacer screenshot o tomar foto para compartir los compromisos en la comunidad educativa.

4. CIERRE

Se proyecta imagen de Jesús... te invito a mirarle y pedirle que nos ayude a ser más solidarios, que nos de la fuerza y sabiduría para hacer vida esos compromisos y para lograr transformar junto con él, la realidad.

¡TODO POR JESÚS!